

Mars in Opposition

von Thomas Reddmann



Mars am 4.8.

Die Erde hat Mars gerade auf ihrer inneren Bahn überholt. Dabei ist Mars bei dieser Opposition der Erde besonders nahe gekommen und auch noch in den nächsten Wochen wären die Beobachtungsbedingungen ideal, wenn nicht die tiefe Stellung des Mars mit maximal 15 Grad über dem Südhorizont teleskopische Beobachtungen zu einem Glücksspiel geraten ließen: wie steht es mit horizontnaher Bewölkung (wie bei der MoFi am 27. Juli), und wie stark ist Luftunruhe?

Unser Mitglied Harald Kaiser probiert es trotzdem, und ihm gelang eine sehr schöne Aufnahme des Mars in der Nacht vom 3/4.8.. Auf dem Bild sind in der Mitte die Meridiane Sinus zu erkennen, und auffällig ist die Polkappe am Südpol des Mars. Mehr Aufnahmen zum Mars und mehr findet sich in unserem Forum (nur für Mitglieder).